



ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET RECHERCHE

ITECH MODERNISE SON ÉQUIPEMENT

Grâce aux financements de la Région Auvergne Rhône Alpes, de nouveaux équipements de recherche ont été installés sur la plateforme textile de Roanne.

- une machine à tricoter rectiligne et son logiciel de pilotage, qui va permettre de développer de très nombreuses structures textiles
- un banc d'enduction de laboratoire échantillonnage rapide mais contrôlé.

Ces matériaux vont enrichir la formation des étudiants, mais aussi renforcer les capacités de R&D du Département Textile d'ITECH.

Publié le 01 mai 2017

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

